

新年度 START!

第一大元・第二大元・西ホーム…200名を超えるメンバーで新年度がスタートしました！たくさんの仲間との出会いを大切にしながら、いろいろなドラマが生まれることを楽しみにし、いち早くほっとなニュースをお届けできるようにしていきたいと思います。

めぐらわ！
A.M.Iへ！

4月1日(水)の朝。新しい仲間が初登所！初めての場所と「」ことで緊張しているのが、玄関から中の様子をつかがっている新1年生の姿がありました。

そんな新1年生の姿を見て「おはよう！」新1年生よ〜く〜。名前はなにかな〜く〜。と声をかける西メンバー。新1年生が名前を伝えるとよろしく〜。何して遊ぶ？「」1年生のみんな！けん玉一緒にやろうやく〜。と名前を呼んで、一緒に遊びを誘う姿が印象的でした！

自然と声を掛け合えるA.M.Iの子どもたちは素敵です♡

はじめましの会

朝の会後、西ホーム全体で「はじめましての会」を開催しました！自己紹介が始まると、ちょっと緊張している様子の新1年生メンバー。

そして、最初に自己紹介をしてくれたのは永田りょうが君(1年)。永田りょうがです！「」と大きな声で決めてくれたりようが君でした！他のメンバーもきちんと伝えることができ、無事に自己紹介を終ることができました。

自己紹介の後は「爆弾ゲーム」「ハンカチ落とし」をすることに！初めての爆弾ゲームに「お題は何があるだろ？」「」とさつきより難しい〜。と楽しめた様子の新1年生メンバーでした！

最後は、室内のルール確認！(※公園のルールは明日以降行います)

- ・室内で走ったらいけない

- ・トイレの位置を確認

など…室内でのいくつかのルールを教えてもらつた1年生メンバーでした。

連絡帳の大切さ

朝の会では、連絡帳の使い方について新1年生の子どもたちと確認しました！

- ・お家人からの大事なメッセージがあるかもしれませんから必ず提出する」と。
- ・連絡帳の中にあるお知らせは必ずお家人に見せる」と。
- ・お家に帰ったら名前を書く」と。

と指導員から伝えると「」わかつた〜。「」と元気な声で返事をしてくれた新1年生メンバーでした！

保護者の皆さん、子どもたちには連絡帳を渡しております。大切に保管し、必ず毎日提出してください。

4月1日の様子♪



4月1日より、このように個包装のおやつを提供しています。宿題・昼食時と同様に「しゃべらず、前を向いて」のおやつ時間が少しでも満足できるように、いろいろな種類のおやつを準備しています！



お知らせ

- 1年生も入所したことで、お迎え時に駐車場が大変込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけすることもあります。お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をお願い致します。事故防止のためにもご協力のほどよろしくお願い申し上げます。
- 持ち物に名前の記入がなくて子どもたちが困っているケースがよくあります。全ての持ち物に名前を記入してください。